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El Consejo de la Administración Municipal de Isla de la Juventud en

sesión extraordinaria examinó hoy la articulación del plan de la

economía con la estrategia de desarrollo municipal (2030), propósito

que aún continúa distante de los resultados esperados.

   En el análisis de programas y subprogramas que integran la aludida

estrategia quedó claro a decisores, ejecutores y fiscalizadores que al

municipio especial le apremia sobreponerse al déficit de insumos y

encontrar soluciones de cara al autoabastecimiento territorial a

partir del encadenamiento y la aplicación de la ciencia y la

innovación.

     El intendente Adiel Morera Macías remarcó que la soberanía

alimentaria del municipio especial debe sustentarse en el mejoramiento

genético de la masa del ganado mayor y menor, la organización de los

procesos, la correcta contratación, el encadenamiento productivo, la

comunicación, la competencia de los cuadros de dirección, la

capacitación y la concreción de proyectos de desarrollo local.

   Reconoció que aunque el territorio avanza en algunos indicadores,

urge redoblar esfuerzos para cumplir el plan de siembra de cultivos

varios que tribute al empeño del país de aportar a la dieta de los más

de 83 mil habitantes las 30 libras per cápita cada mes de viandas,

granos, frutas y hortalizas, el cual deviene propósito inaplazable en

la estrategia de Cuba.

   Asimismo, llamó a ampliar las capacidades en el cultivo del café,

cerrar ciclo con la construcción de la torrefactora de cara al

autoabastecimiento local, nacional y la exportación de ese rubro, así

como del tabaco tapado para capa con calidad exportable, cumplir el

plan de producción de miel de abeja y solicitar a Suelos la

microlocalización de las mejores parcelas a fin de fomentar la siembra

de la malanga. 
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   La agenda incluyó, además, el análisis del perfeccionamiento del

comercio minorista de subordinación local que no avanza, del

cumplimiento de las inversiones de carácter social, el estado de la

transportación terrestre (con deterioro del coeficiente de

disponibilidad técnica) y marítima tanto de carga como de pasajeros,

así como las perspectivas del turismo en la temporada alta que se

avecina.

   Durante la sesión de trabajo, Zunilda García Garcés, integrante del

Comité Central del Partido Comunista de Cuba y primera secretaria en

el municipio especial, fustigó las subjetividades (relacionadas con el

control, organización, aprovechamiento de la jornada laboral,

exigencia y papel de los cuadros), que inciden negativamente en el

cumplimiento de los indicadores y en el avance físico de las obras de

inversión.

   La dirigente política llamó a no descuidar los progresos y a

evaluar cuánto más se puede hacer en materia de proyectos a fin de

lograr en breve lapso la transformación de la matriz energética y

consolidar la eficiencia en el uso de la energía.  

 

 

 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

 2 / 2

Phoca PDF

http://www.tcpdf.org
http://www.phoca.cz/phocapdf

